

Mail reçu le 16/10/2022 à 14h06

Bonjour

Cette si belle ville d Ares ou tout y nature ...déjà défigurée par un centre commercial hors norme à l entrée de sa ville.. Ne gachons pas le peu de forêt qu il nous reste pour faire des lotissements dans le seul but de loger des aresiens... D autres solutions existent ... Vous les connaissez .. alors oui je suis défavorable à ce projet

Avez vous pensez aux conséquences sur la ville et ses infrastructures ...qui ne sont pas adaptées à cet afflux de population... aujourd'hui si je dois juste parler d une infrastructure... Parlons du collègue d Andernos qui accueille 150 élèves en plus. De sa capacité...

Alors oui je pourrais citer de nombreux exemples ...

Juste dire que je suis défavorable à ce projet de lotissement et je souhaite qu Ares reste la ville où ' tout y est nature '

Cordialement

